



## Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2017

Interpellation Nr. 27 Thomas Grossenbacher betreffend Eignerstrategie des Kantons bei der Messe Schweiz und insbesondere bei der Baselworld;  
schriftliche Beantwortung

---

P175118

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Für die Preisstrategie der Baselworld sind die Messeleitung bzw. die Gruppenleitung verantwortlich. Die Preise werden mit dem Aussteller-Komitee abgesprochen, sie sind in den letzten Jahren seit Bezug der neuen Halle 1 nicht gestiegen. Der Ausstellerrückgang an der Baselworld 2017 hängt zusammen mit der Konsolidierung in der Uhrenbranche und dem Rückgang der Exporte im Jahr 2016 sowie mit dem sich ändernden Kundenverhalten (Neuigkeiten unter Jahr, Flagship Stores). Die Messeleitung wird die für die Baselworld bestmöglichen Entscheide treffen. Basel-Stadt hält rund 33,5% der Aktien der MCH Group AG und ist Minderheitsaktionärin der börsenkotierten Gesellschaft ist. Entsprechend macht eine Eignerstrategie des Kantons für seine Beteiligung an der MCH Group AG wenig Sinn.

